



## La Comisión Ejecutiva pide a las administraciones que elaboren propuestas para el VIII Centenario

R.D.L. | SALAMANCA

El vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban, asistió ayer en Madrid a la reunión de la Comisión Ejecutiva del 2018, presidida por el secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marín.

Con esta reunión, la comisión continúa con el trabajo encomendado por el Pleno de la Comisión Interinstitucional, presidido por la vicepresidenta del Gobierno y ministra de Presi-

dencia, Soraya Sáenz de Santamaría, reunido el pasado 22 de octubre en la Universidad de Salamanca.

Durante el encuentro, se han solicitado propuestas a los distintos representantes de las administraciones estatal, autonómica y local, además de a la propia Universidad de Salamanca, para elaborar un programa de actividades. Asimismo, en la comisión se han revisado las actividades realizadas en relación a los cinco principales programas



Reunión de la Comisión Ejecutiva con Mariano Esteban al fondo.

que comprenden las líneas generales de las actividades de la Conmemoración.

Tras la reunión, el vicerrector Mariano Esteban manifestó su satisfacción por el impulso que el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte ha dado a la conmemoración, al tiempo que destacó la implicación de todas las instituciones, al reconocerse como corresponsables del éxito del acontecimiento. En este sentido, Esteban valoró como "muy positivos" tanto la periodicidad con la que se están celebrando las reuniones de este órgano ejecutivo, como el compromiso adquirido por el Ministerio de Cultura en abordar todos los asuntos relativos al VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.